

“Allí donde nos necesitas, abrimos caminos a la esperanza”

Corpus Christi – Día de Caridad 2024

Queridos hermanos/as

Celebramos el próximo domingo día 2 de junio, el día del Corpus Christi e íntimamente unido el día de Caridad. Desde este misterio de amor y de esperanza, que es la Eucaristía, os invito a todos los cristianos, a abrir los ojos al sufrimiento de nuestros hermanos más pobres, a escuchar sus clamores y a dejarse tocar el corazón para ser oportunidad y esperanza para todos ellos.

La Eucaristía no se puede separar de la caridad. No se puede recibir el Cuerpo de Cristo, si se recibe bien, e ignorar o sentirse alejado de los que tienen hambre y sed, de los que sufren el drama del paro, de los migrantes y refugiados que llaman a nuestra puerta, de los descartados y excluidos de nuestra sociedad.

En Cáritas Diocesana de Zamora son testigos privilegiados de la caridad, la escucha, la compañía, de la solidaridad. En definitiva, del Amor al prójimo. Cada día comparten pequeños milagros que regalan esperanza o dan alivio a quienes llaman a su puerta. Son gestos que nos animan a ‘ver para creer’ en las personas como seres sintientes, empáticos, trascendentes y comprometidos con la posibilidad real de un mundo mejor y más justo para todas las personas.

Abrir camino a la esperanza es una tarea ardua, que conlleva una responsabilidad afectiva y efectiva, coherente y cercana. Algunas de las iniciativas concretas en las que Cáritas está comprometida, nos recuerda que sigue habiendo personas que sufren la exclusión y la pobreza. La carencia de lo necesario para una vida digna, la falta de empleo y de perspectivas de futuro, el no tener una vivienda digna, los problemas de salud y la soledad de nuestros mayores son algunas de las realidades que Cáritas acompaña.

En el día del Corpus Christi, se nos invita a ser generosos y compartir parte de nuestros bienes con los necesitados. Si no reconocemos al Señor en los pobres, difícilmente seremos capaces de percibir y vivir su presencia real en la Eucaristía. La celebración de la Eucaristía nos lleva a vivir y entregarnos al servicio de los hermanos, a compartir nuestro tiempo y nuestros bienes.

Cáritas en nuestra diócesis atendió el pasado año 2023, a 12.717 personas, rostros concretos y sufrientes. La ayuda no es solo material, sino generadora de esperanza, de oportunidades y de vida compartida.

En este día la colecta que se realiza en todas las parroquias y comunidades cristianas de la diócesis se destina a Cáritas Diocesana, al igual que es importante también colaborar con Cáritas Diocesana con las colectas mensuales a lo largo de todo el año. Necesitan de nuestra solidaridad para llevar a cabo su tarea. ¡Sed generosos!

Por último os pido que en la oración y en la Eucaristía tengáis presentes a todos los pobres y excluidos, rostros sufrientes, de nuestra diócesis. Pedid también por los que en Cáritas dedican su tiempo y su vida en ayudar a los demás. Que dios os bendiga.



+Fernando Valera Sánchez

Obispo de Zamora